

ÁVILA RURAL

El parque eólico de la Cruz de Hierro, en Ojos Albos, el primero en ser hibridado de España

REDACCIÓN / ÁVILA

La empresa EDP, líder mundial en el desarrollo de energías renovables, ha logrado un hito en el despliegue de las mismas en España. La compañía ha puesto en marcha su tercer parque híbrido en nuestro país. O lo que es lo mismo, aúna molinos eólicos y placas solares en un mismo espacio.

El parque de la Cruz de Hierro, situado en la localidad abulense de Ojos Albos, fue el primero en hibridarse de toda España. Cuenta con una potencia eólica de 14.5 MW a los que se suman 14.25 MWp solares. A este le siguieron los parques de Villacastín en Segovia (28,2 MW totales) y Castillo de Garcimúñoz en Cuenca (46.4 MW). En total, entre los tres suman 103.35 MW de potencia gracias a esta novedosa e innovadora infraestructura.

El consejero delegado de EDP España y responsable de la compañía en la Península Ibérica, Pedro Vasconcelos, señaló que «la transición ecológica es imparable y queremos acelerarla con soluciones innovadoras como los parques híbridos, que nos permiten avanzar en el despliegue de las energías renovables de una forma más eficiente, aprovechando recursos existentes y minimizando el impacto en el entorno».